



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

Aristegui
NOTICIAS

13/07/2024

LEGISLATIVO

Entrevista / María Emilia Molina de la Puente (Pdta. Asociación Mexicana de Juzgadoras A. C.)



CIUDAD DE MÉXICO (CARMEN ARISTEGUI).- “Estoy invitada el día de hoy en el Foro de Jalapa y espero que esta vez sí me permitan el micrófono. El primer foro que fue en **Cámara de Diputados** sí fui invitada, estaba en el último lugar y la verdad es que solamente no me dieron el micrófono, pero lo cierto es que todos ustedes que nos han abierto el micrófono nos han permitido comunicar a la sociedad lo que estamos viendo, las preocupaciones que tenemos respecto de la institución y del país y espero hoy participar, la verdad es que no estoy segura porque la otra vez también tenía la invitación formal, pero yo esperaré que sí y que además, lo que espero es que los foros verdaderamente sirvan”.

<https://1drv.ms/v/s!AqpLhDMrmbu-r0Mcx6sgQtNcKyP9?e=bbQO5C>